

Weihnachtliches Choralblasen auf dem Rathausplatz



Am 4. Advent hatte die Blaskapelle Mutterstadt traditionell zu ihrem 35. Choralblasen um 17 Uhr auf den festlichen Rathausplatz eingeladen. Wie in jedem Jahr wurde auch wieder Glühwein und für die Kleineren Kinderpunsch ausgeschenkt. Mit Chorälen und stimmungsvollen Weihnachtsliedern zum Mitsingen wurden die vielen Besucher auf das Fest der Geburt eingestimmt. Neben den wohlbekannten Weihnachtsliedern wurden auch nachdenkliche und lustige Gedichte und Geschichten vorgetragen. Der Erlös der Spenden ist für die Jugendarbeit bestimmt.

(Amtsblatt vom 10. Januar 2013)
(Text und Bild: Gerd Deffner)